

Fecha: 12-01-2026  
 Medio: El Mercurio de Valparaíso  
 Supl.: El Mercurio de Valparaíso  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Minsal identifica a un contacto del único caso de sarampión

Pág. : 2  
 Cm2: 209,2  
 VPE: \$ 503.022

Tiraje: 11.000  
 Lectoría: 33.000  
 Favorabilidad:  No Definida



EL CONTACTO ESTRECHO NO HA PRESENTADO SÍNTOMAS.

## Minsal identifica a un contacto del único caso de sarampión

**CONTAGIO.** *El caso se confirmó el sábado y ayer se ubicó a quien viajó con la paciente en el avión.*

Ayer, el Ministerio de Salud informó que identificó a la persona que tuvo un “contacto estrecho” con el único caso importado de sarampión en el país, caso confirmado el fin de semana.

De acuerdo a la autoridad sanitaria, se trata de una persona que compartió un vuelo internacional con la mujer diagnosticada con la enfermedad. Los dos viajaron el 31 de diciembre desde Montevideo, Uruguay a Santiago.

Luego de que se confirmara el caso de sarampión, el equipo de Epidemiología del Ministerio de Salud logró ubicar a la persona, que hasta el momento no presenta síntomas asociados al sarampión. Desde el Minsal aseguraron que la persona sería vacunada durante la jornada del domingo como parte del protocolo epidemiológico, quedando bajo monitoreo sanitario por 21 días.

“Es muy importante que todos los equipos médicos del país conozcan la definición de

“Es muy importante que todos los equipos médicos del país conozcan la definición de caso para la vigilancia del sarampión”.

Jorge Vilches  
 Jefe Departamento de Epidemiología Minsal

caso para la vigilancia del sarampión porque, ante la presencia de un caso sospechoso, se inicia la notificación y el proceso para poder establecer el diagnóstico”, aclaró el jefe del Departamento de Epidemiología del Minsal, Jorge Vilches.

Agregó que “(Sobre todo) aprovechando el espacio del periodo estival, donde sabemos que muchas personas viajan a otros países. Hay que tener en consideración si el destino al que acudo tiene circulación del sarampión”, agregó.

El virus fue erradicado de Chile en 1993 y este se trata del primer caso importado en Chile desde 2023. De acuerdo al Minsal, la paciente trata de una mujer de 43 años que se encuentra en buen estado de salud y aislada para evitar contagios.

C3

**1993**

**se detectó** el último caso de sarampión antes del encontrado el fin de semana. Minsal llama a prevenir.